田日ごくろうさま

働く少年を励ます会に41人が出席

中学生・高校生の働く少年 四十人余りが出席 ます会」が開かれ、町内の このほど「働く少年を励 激励を 受けた。

も狭く、 元武治助役は「日本は国土 席上あいさつにたった秋 資源も少ないが国

からも身体を大事にし の日本を支えている。

のための基金管理運営委員 ちによる「金木町働く少年 どがいるため、町の有志た 中学生を中心に約八十人ほ 配達に従事している少年が 熱心に耳を傾けていた。 本秋夫教頭が「人生いろは 町内には新聞配達や牛乳 出席者が

・高校生たち 設置し、その利息で会の運 営をしている。 働く少年のための基金」を 育成に資するため「金木町

基金合計は百九十五万円に 平成三年一月一日 在

▲出席した中

強にも励んでください」 民が勤勉であることが今日

その後、川倉小学校の橋

少年を励まし、少年の健全 会」(沢田茂会長)が働く

学生の方も国民年金に加入しましょう ・歳になったら

なっています。 が加入しますが、大学生等 の学生は現在、 ら六十歳までのすべての方 このため、二十歳以降に 国民年金には、 任意加入と 二十歳か

障害者となった場合、 礎年金が支給されません。 また、老齢基礎年金は、

加入していなければ障害基

任意 卒業してから六十歳になる 二十歳から六十歳までの四 ための期間を満たすことが が受けられるため、 十年間の加入で満額の年金 まで加入しても満額となる できません。 大学を

ず加入することになります。

なお、保険料は、第一号

以上の学生も国民年金に必 成三年四月からは、二十歳 このようなことから、 平

きます。

定基準以下であれば、保険 学生本人と親元の所得が めなければなりませんが、

被保険者として、

自分で納

料の免除を受けることがで

仮差押え及び仮処分の手続について 0

0

続で迅速に審理することが

されても強制執行が不可能 となるというような事態が 告が財産を処分してしまっ は、民事訴訟の進行中に被 れる手続があります。これ 差押え」「仮処分」と呼ば 生じるのを防ぐため、判決 た結果、せっかく判決が出 民事裁判の一つに、「仮 されました。 平成三年一月一日から施行 二十三年に制定された民事 別に民事保全法が制定され、 法として、民事訴訟法とは 月、この手続に関する基本 訴訟法によって規律されて 続については、従来、明治 いましたが、平成元年十二 仮差押え及び仮処分の手

となるものと期待されてい 訟法の全面改正の作業が進 ものにするために、民事訴 分かりやすく利用しやすい 全法の制定は、 行中ですが、今回の民事保 の制定への く利用しやすい民事訴訟法 現在、民事訴訟の手続を 一つのステップ 分かりやす

う判決に比べて簡素な手続 によりできることとするな 民事保全法では、民 「決定」とい 事保 用されています。 できるよう種々の方策が採

図書券を配付した。 今回は全員に一千円分の 利の実現を保全する手続で 手続で被告の財産を仮に差 を禁止することによって権 し押さえたり、財産の処分 が出る前に簡易かつ迅速な

全の裁判は、

ど、事案に応じた柔軟な手

せん。例えば、手を挙げさえす

子供の交通事故防止 習慣になるまで

何度もル ルを教える

れます。 に挙げる子供の交通事故の特徴 子供の交通事故の多発が心配さ たちの行動範囲もグンと広がり や小学校の入園・入学で、子供 ちにみられます。また、幼稚園 気に遊ぶ子供たちの姿があちこ こういったことからこの時期、 寒かった冬も過ぎ、屋外で元 親もドライバーも、 次

守りましょう。 し、子供を悲惨な交通事故から や行動特性について正しく理解

子供の交通事故の特徴

①子供の交通事故の原因の大半 道路への「飛び出し」と「車

> ③自宅から事故発生地までの距 です。 います。 ら五百メートル以内で発生して 離をみると、 ②事故が多いのは、 の直前直後の横断」によるもの ら六時までの時間帯です。 ほとんどが自宅か か

子供の行動特性

すると、急に道路へ飛び出した ②物事を単純にしか理解できま りします。 るものです。ボールが道路へ転 まわりのものが目に入らなくな 側にいるお母さんを見つけたり がっていったり、道路の向こう ①一つのことに注意が向くと、

なり、まわりのことを考えられ うきうきして落ち着きがなくな ③何かうれしいことがあると、 のと思い込み、車の停止を確認 なくなります。 しないまま道路を渡り出します。 れば車は必ず止まってくれるも そのことで頭がいっぱいに 反対に、しかられたりする

はなかなかできません。 道路でそれを応用して守ること ルを守ることができても、 ⑥いつも通る道路では交通ルー すぐにマネをするものです。 ⑤信号を無視して道路を横断す 葉だけでは理解できません。 けて」というような抽象的な言 る大人を見たりすると、子供は 別の

子供の遊び場所の近くは スピードを落として運転

とすなど、 を通るときは特にスピードを落 園など、子供の遊び場所の近く ことを十分認識し、裏通りや公 願いします。子供がいつ飛び出 えるようにしてください。 慣になるまで何度も繰り返し教する道路などで、具体的に、習 交通安全の基本的なルールを教 母さんにお願いします。子供に まえたうえで、 とは異なっている面があります。 してくるかわからない……この えるときは、ふだん子供が利用 に未熟で、考え方や行動も大人 また、ドライバーの方にもお 以上のような子供の特性を踏 このように、 注意して運転してく 保護者、特にお

技能を習ってみませんか

県立母子福祉センターでは、母子家庭、 寡婦等の方で和 裁・洋裁・編物手芸を習いたい方を募集しております。

入所案内等についての詳しいことは、

役場民生課 (53-2)111内線218) または、

母子福祉センター (0177-66-1069)

にお尋ね下さい。

雪国地吹雪体験ウェディングブリザード

新郎-角館裕行(24歳) 岩手県玉山村役場職員 新婦一太布春美(24歳) 岩手県玉山村保健婦





←笑つて





職場結婚で、交際1年2ヵ月 で結婚を決意。

今年、4月21日に盛岡市で結 婚式をあげる



←金木にすんでも 違和感がない?→



握つた手痛くないかい



よけいなお世話か



似合ってますねえ→



金木病院カルテ町

公立金木病院

遠藤忠輔

副院長

新年おめでとうご座居

皆さんの身近を見てもお分 りになることでしょう。そ くなった、ということです 沢山の子供を持つ家庭が少 を二、三述べさせて頂きま 常の診療の合間に抱く雑感 場からではないけれど、日 ないで、 事故に会わず、 年であって欲しいもので 理由の第一は、 拶申し上げます。 この紙面をかりて、ご 必ずしも産婦人科の立 まず最近感じることは 心豊かで安らかな 病気になら 子供の養 今年も

中で、これからどう生きる 足と敗戦という何か虚脱の ?人口増加を図ったことが、 精度の悪い兵器の代わりに 資の不足にもかかわらず、 せよ国のため」と食糧や物 には、人間を「産めよ増や れるけれど、第二次大戦中 代が違うのだ、とよく言わ 昔のことを言うと、今は時 に対しての思い遣りも出来 さや苦しみを知れば、 はないだろうか。努力の辛 足とを知る機会が少いので 得ることの出来る喜びと満 努力の辛さと、努力の結果 染が進むことの弊害を想像 か底をついたり、 てくるのではないだろうか。 て居ないだろうか。だから なった現在、 てて居るのを時々見受ける ことがある。物質が豊富 て終戦になると、 ったような気がする。そ 物を安易に与えてしまっ がり過ぎて、 ただ少い子供を可愛 良い傾向かも知れ 何んでも欲し 過保護に育 地球の汚 物資不 他人 ŋ

ても子供が出来てしまった 模索しながらも、楽しみ そこで産児制限と つい望まなく うになって来ています。 真夜中に自動車を運転して 次に感じることは、 が要求されてくるのです。 員 から必要な設備の充実、 っている病院で行われるよ 等も設備と優秀な職員の揃 る時代になったので、分娩 最近は少く産み大切に育て です。だから家族計画も正 対安全と言えるものは少い なっています。 ます。その適用もきびしく ようになってきました。 て容易に家族計画が出来る 少ないピルの開発等によっ 宮内避妊器具)や副作用 よって、安定したIUD 家族計画というのだそうで 児制限という言葉の代りに と思いますが、 さん達 て頂きたいものです。さて、 しく理解して確実に実行し 工妊娠中絶は費用もかかり す。今では、化学の発達に たような気がする。保健婦 いう言葉が流行した。だか の絶間の無い研修と努力 後は産婦人科医が多かっ と言うと先輩達のお叱 が良くご存知のこと 現在では産 何事にも絶 、早朝や 字 人 職 た 日、

居ると、 赤信号を無視して 個人的には人情があって、 であって欲しいものです。 に何かをしてあげれる人間 行けない限り、

他人のため

及び何事にも十分な注意が

で消

滅してしまうとか。

が燃え尽きて

これは全国的な傾向だそう ぎるということだそうです 育や教育に費用がかかり過

か

少く産んで、

大事に

少いので、

地球上に人間が多

資源がいつ

りした。

ことがある。十一月のある です。人間は独りで生きて に時間を費やすような大人 す。決して足引張りや中傷 ようとして居るのか、もう からどんな大人に成長させ る若い両親達は盲目的にな 供を持ち育てようとして居 じさせるものがあった。子 その他いろいろと興味を感 二月号に掲載)を見せて頂 学に来られた時の感想文(十 れたばかりの赤ちゃんを見 徒達が、病院の産科に生ま 中心が走っている、と思う せいだろうか。津軽の自 の地方に来て久しくなった 多く見受けるのは、 の数々、特に西北五地区で 区間を過ぎて行く高性能 度の倍近い速度で追 走り過ぎて行く車、 には育てて欲しくないもの んな子になるんだろうネ」 いたけれど、その中に「ど 「大人になって会いたいネ」 度考えて頂きたいもので 金木南中学校の女子生 可愛いい子供をこれ 私がこ 法定速 越禁止 半は、 達 Щ. 接した時に、 存知の筈ですが、 その生命の終り、 の精神的、

があったとすれば、 身内や親類にそのような方 いものがあります。 は時間的負担も計り知れな ど、看護する者や家族の人 の苦痛は計り知れないけ く反面、悲しい転帰に立ち た満足感のようなものを抱 をするのだろうか、と考え という喜びがあれば、 軽をふるさとに持って、 でもなく早期発見早期治療 天寿の全う、脳卒中、 人の生命の終焉は様々です。 会う機会も少くないのです。 たことのある人もいる筈で です。自分はどんな死に方 あることは良くご存知の筈 避けることの出来ないのは、 な筈です。さて生命の誕生 つようその環境作りも必要 れを誇りに持てる人間に育 才能のある人達の集団 液疾患、事故や自殺等々。 癌や肉腫等の悪性腫瘍 軽快して退院するのに 病院に勤務する者の大 患者さんが全快した 経済的ある 何かほっとし 患者さん 即ち死が 良くご 言うま 必ず 2 津 良 子宮癌、 まってあと五十億年ぐら エネルギー れているあの太陽さえ、 この地球に恵みを与えてく

人生が、 そして症状が無くても、 る地球がいつ出来たの うと、この私達の住んで居 喜怒哀楽に満ちた数十年の しで生きて行けないそして 多いそして一日とて食事な べきでしょう。この苦労の その人の価値が評価される どう生きたかということで 死ぬのか、というよりも、 もそうだが、関心を持って になり過ぎるのも良くない。 耳にします。あまり神経 です。若い女性でも卵巣癌 この事は、どの科でも同 ら進んで受診することです。 く発見出来るだろうか。 発見しさえすれば、 たいものです。人間はどう て短い人生を有意義に生き 無関心なのも困る。何事に で不幸な結果になったのを 要です。 しく理解し、 は簡単。関心を持つこと。 いのです。どうしたら早 何故短かいかと 卵巣癌等は、 特に婦人科でも、 安心を持 子後 早く

曝すことは愚かなこと。で なって冷たい宇宙空間に浮 診療について若干述べてみ 残してやれないものだろう 件が要求されるからか。 用を費しているのも現実で 究や防衛のために莫大な費 うけれど、殺傷の方法の研 が無ければ進歩が無いだろ が絶えない。競争や好奇心 球上に現われてからおよそ 間なる故か。人類がこの地 も愚かなことをするのも人 びる人類や地球に思いを致 いものです。いつか必ず滅 りにも短か過ぎる人生だが やその終りを考えると、余 かんでしまう。宇宙の創造 の緑豊かな地 子孫のために良い遺産のみ か、 百万年ぐらいとか。しか 時、 爆発とともに宇宙の塵と か滅びる人類なのだから、 有史以前からかもしれな 人の心は一つではない 有意義な人生を送るた か。生存には厳しい条 有史以来人類は争い 戦争で人命を危険に 有意義に過ごした 言うまでもなく健 私が関係している では、 ことは、 を行って居りますが 筈だろうと思います。 が多い時は多分もっと多 か。青森県での子宮癌検診 用されてはいかがでしょう 院の人間ドック制度等も利 せながら出来た公立金木病 の安心のためにも、 内申し上げましたが、 いものです。以前にもご案 ためにも健康であって欲し より良い豊かな人生を送る かりでなく、男性の方々も、 治療が良い筈です。女性ば に関しては早い発見と早い ない物も在りますが、病気 ない事、おいしく食べられ れば解決しない問題や分ら ことです。 心のせいか、受診率が低い です。多忙のせいか、 発見されることが多いこと いう人に子宮筋腫や卵巣腫 しいものです。特に感じる い方はいつでも利用して欲 た 集団検診の時に都合の悪 表のように子宮癌の検診 **頚管ポリープ、膣炎等** で癌が発見されてい 〇・一% (昭和六十 公立金木病院でも次 はじめて受けたと はじめて受ける人 時間をかけなけ 明日

1) 公立金木病院・産婦人科過去7年間の利用状況

年	別	59 年	60 年	61 年	62 年	63 年	1 年	2 年
外	来							
(新	患)	1,237	1,274	1,180	983	802	745	648
(再	来)	4,477	4,690	5,221	7,071	6,677	6,623	6,662
分 妨	é 数	265	274	285	355	379	376	353
手 徘	 数	55	103	80	115	122	53	91
(婦人	(科)	24	31	24	39	43	25	26
(産	科)	31	72	56	76	79	28	65
細胞	1 診	253	283	273	381	456	728	500
組縮	浅 診	86	166	100	127	85	55	47

※細胞診は子宮癌検診スクリーニングが主

※組織診は摘出した標本や癌が疑われたりするものや確定診断を必要とするもの

2) 子宮癌集団検診受診状況(昭和63年)

		文	寸象人員	受診人員	受診率		
金	木	田工	3,599	798	22.2%		
中	里	町	4,041	1,081	26.8%		
市	浦	村	1,053	236	22.4%		
小	泊	村	1,126	430	38.2%		

公 立 金 木 病 院 眼 科』開設のお知らせ

毎週金曜日 午前8時30分~11時まで

お

P

Z

IE.

才

金

木

90 88 63

お 十二月届出分 3

鎌田 古川 葛西 澤田 成田 津島

嘉

澤田 金 前

才 才 才

瀬市

111

喜良

市

92

III

倉

一四郎

喜良

53 75 69

館などを使わせていただい

大正琴サークルで中央公民

ているお礼に子供たちの

٤ た 金 神

1

89 71 78 7 7 7

金

田

タコ

木 瀬

お

2

繁男 太郎 きぬ

小津柏岡須神山島谷田崎島 愛梨 也 樹 耶 (勇人) 暁 児) 喜良 金 嘉 11 " 木 市 瀬 古川

月届 繁蔵 出 86 69 78 1 1 1

前田 小 松野美沙紀 小山内寛貴 白川 林 勇司 尚 人 規 (喜一郎 (岳彦) 清 順 裕 金 神 嘉 金 木瀬木瀬木原木

お

あ

わ

せ

田

(忠蔵)

) 蒔

田

正彦(正

衛

木

田

大輔 里

(裕人)

優

良江(喜代昭

嘉

瀬

沢田

亜

紗

正

山内

美穂

正

"

お

め

3

彩

乃

(宏毅)

嘉

瀬

角田橋中 原 田 豊弘(豊富 俊子(清光) 子 豊作 (喜八郎)喜良市 勝 中 金 板 柏

伊藤 藤元 永澤 I 上口 藤 有 廣 85 86 82 74 90 87 80 89 89 オ 才 才 才 才 才 才 喜良 喜 蒔 藤 Ш 嘉 喜 川嘉 良

市 市 田 枝 倉 瀬 市倉瀬

役場民生課を訪 さんが昨年の十二月 の先生をしている白川

れ、

頃

十七日 日日

セツ

木 瀬 原 木 木 津加三川

才 喜良 市 (十ヵ月 金

ちゃん 12月3日生まれ 体重 3,560 g 嘉瀬新堤町 貢さんの2女 神島

藤 金 金 嘉 田 " 枝 は め ま

お 高松 成田 櫛引 小 澤 Ш るり子(あ 久子 弘維 孝哉 わ 義孝 平三 富男 始 せ)喜良市 秋

鳴海

子

賛

)喜良. 嘉 嘉

市

利

通

平正

崎

留吉

正

金金

小松野

憲央(久雄

智香

幸夫

瀬 瀬 町

対馬 角田 古川

仁 子 夫 秋

柾 昭

直 英

鶴

智

小

泊 田

村

(忠蔵) (俊一)中

)喜良市

荒井 桑田

優子 雅広

雄

里

町

)車力村 中柏 木 瀬県

> 樹 ちゃん 12月17日生まれ 体重 2,608 g 喜良市野崎 岡田健児さんの長男

お



規 ちゃん 12月26日生まれ

体重 3,200 g 金木南新町 白川裕章さんの長男

紀ちゃん 1月5日生まれ

体重 2,870 g 金木旭ヶ丘団地 松野岳彦さんの長女 金木町沢部在住で大正琴 あ な た 善

は思いがけないクリスマス に配分。子供たちにとって うようにと保育所・児童 現金二万円の善意の をされました。 町ではさっそく趣 ゼントとなったようで 意に沿 申 し出